

Zeitung vom Lëtzebuerger Vollek

Samschdeg, 20/07/2024

Lycée Classique Echternach

Unterstützung für Stëmm vun der Strooss

Im Rahmen ihres Miniunternehmens Big Beef Burger ist es einer Gruppe von acht Schülern des Lycée Classique in Echternach gelungen, 700 Euro für die Stëmm vun der Strooss zu sammeln. Die jungen Menschen haben selbst beschlossen, ihren Gewinn an die Stëmm zu spenden, um Menschen in Not zu helfen. Der Kontakt wurde von Paul Kohnen, Lehrer der Mini-Firma, hergestellt. Kürzlich wur-

de Dany Frank, Freiwilligenkoordinatorin bei der Stëmm, zur offiziellen Spendenübergabe eingeladen, die zum Jahresabschlussfest des Lycée Classique Echternach in Anwesenheit von drei Schülern der Mini-Firma, Charel, Lara und Sofia, stattgefunden hat. Stëmm vun der Strooss dankten den Schülern, Paul Kohnen und der Schulleitung für ihre Unterstützung bei diesem Projekt.

